

Eingewöhnungs-Referenzschreiben

Nach langem suchen für die „perfekte“ Kindertagespflegeperson, waren wir überglücklich eine Zusage von C'mone erhalten zu haben.

Durch große Schwester haben wir im Kindergarten einige andere Eltern kennen lernen dürfen, deren Kinder auch schon bei C'mone gewesen sind und nur positives berichteten. Dem können wir uns nur anschließen. Auch im Pantaleonsviertel ist C'mone sehr bekannt. Durch C'mones herzliche, liebevolle und warme Art gelang die Eingewöhnung sehr schnell und fühlte sich bald sehr wohl. C'mone hat jeden Tag auf neue Eltern und Kind in der Eingewöhnung viel einbezogen. wurde super in den familiären Tagesablauf eingebunden und freut sich besonders auf die vielen Tiere. Da wir leider keine Haustiere haben, ist es für uns eine umso größere Bereicherung. Uns ist auch bewusst wie viel Arbeit als auch Kosten dies zusätzlich verursacht. Für die Kinder ist dies ein tolles weiteres Angebot, was C'mone den Tageskindern damit bieten kann. Sie lernen sich auf die Tiere einzulassen und ein Gefühl dafür zu erhalten, wie man streichelt, sich ruhig verhält und natürlich das Füttern und Bürsten ist ein schönes wiederkehrendes Ereignis in der Woche. Alle Tiere sind geimpft und es geht regelmäßig zum Tierarzt. Vor Corona mit den Tageskindern (Ausflug), was derzeit in der Tierarztpraxis nicht möglich ist.

Es gibt genügend Zeit zum toben, basteln, und zum ausruhen :-). Zu jeder Jahreszeit verbringen und die anderen Tageskinder viel Zeit an der frischen Luft, ob auf dem eigenen Außengelände, in den nahegelegenen Parks und Spielplätzen, aber auch in Rodenkirchen/Sürth am Rhein, im Tierpark in Dormagen, im Zoo oder weit draußen auf dem Land, denn C'mone fährt mit dem großen eigenen „Kindertaxi“, einem Vito einfach los und kann sich immer an den Kindern orientieren. Wenn sie mit dem Tagespflege-Kinderwagen in der Bahn dort hin fährt, kann sie nicht so flexibel sein. Auch mit ihrem Lastenrad ist man mit 5 Kindern im Alter zwischen 0 und 3 bis 4 Jahren nicht so gut organisiert, wie mit einem eigenen Auto. Wenn es regnet, kann sie jederzeit zurück, ist die Windel voll, kann sie im großen Auto wickeln/auf das Chemieklo zur Toilette gehen und dank der Standheizung ist es nach dem Ausflug, im Winter, im Wald im vorgeheizten Auto schon direkt warm für die Kleinen. Auch wenn sie im Wald im Matsch waren, hat sie im Auto eine mobile Dusche so dass die Gummistiefel und Matsch-Sachen direkt gereinigt werden und die Kinder trocken und warm im Auto sind. Gerade wenn man mehr als ein Kind hat, dann kann man nachvollziehen das C'mone mit den bis zu 5 Kindern leistet. Wir wertschätzen Ihre Arbeit und ihre Hingebung für die Kinder sehr. Wenn nur einer in der Gruppe einen schlechten Tag hat und in der Bahn anfangen würde zu weinen, weil er doch nicht mit allen im „Kinderwagen“ sitzen möchte, dann mischen sich gerne alle Anwesenden in öffentlichen Verkehrsmitteln ein und es wird sehr anstrengend für die Kindertagespflegeperson, als auch für die Kinder. Dank der öffentlichen Verkehrsmittel funktioniert auch nicht jeder Aufzug und dann steht C'mone mit dem Kinderwagen und den Kindern da und kommt nicht sofort zurück. Somit ist das eigene Auto eine tolle Anschaffung und bietet den Kleinen ganz viel zusätzliche Natur und Abenteuer, da wir als Eltern in der Woche mit unseren Jobs auch sehr eingebunden sind. Somit hat C'mone die Möglichkeit bedürfnisorientiert mit den Kindern den Tag zu gestalten.

Doch auch in Ihren Räumlichkeiten sind Spielsachen/Spiele für die Motorik (z.B. Grob-oder Feinmotorik) in der entsprechenden Altersgruppe vorhanden.

Auch der sogenannte „Spielplatz-Führerschein“ wird vorher drinnen mit Schaukeln, Rutschen, Klettern und dem Wippen absolviert. Alle sollten dies vorher können, denn auf dem Spielplatz trägt C'mone die Verantwortung für alle 5 Kindern vor Ort.

Im eigenen Außengelände wird sogar Gemüse und Obst angebaut, welches mit den Kindern dann geerntet und dann verarbeitet wird.

C'mone bringt somit den Kindern die Wertschätzung für Lebensmittel von klein auf an bei.

Bei Ihrer Vollverpflegung inkl. Getränke, gibt es 2 mal Frühstück einmal für die Uhrzeit, wenn jedes Kind kommt und dann alle gemeinsam.

Im Team/gemeinsam alles zu machen und für einander da zu sein, darauf achtet C'mone sehr. Lebensmittel zu genießen :-)

Auf den Ausflüge draußen ist Obst/Rohkost und Knäckebrot/Zwieback und Getränke dabei.

Nach dem Schlafen wird gegessen und dann gibt es nachmittags einen Snack.

Ein Kompliment geht an C'mones „Stephan“, der C'mone bei der „Verpflegung“ immer zur Seite steht.

Das Essen ist abwechslungsreich und einfach nur lecker. Auf die Kinder abgestimmt und auch Rezepte werden gerne weitergegeben.

Gutes Essen hat seinen Preis und da es hier nicht nur Zwieback und Nudeln aus der Dose gibt, schätzen wir das Essen hier sehr. Vor Ort wird alles „selbst-hergestellt“.

Auch hier wertschätzen wir die Arbeit, welche zum Beispiel der Anbau des Gemüses und die Herstellung der Nahrungsmittel ist.

Gemeinsame Feste, und Gespräche zu denen es auch Essen und Trinken gibt.

Besonders zu erwähnen ist, dass C'mone sich für die Physiotherapeutischen - Übungen von [REDACTED] Zeit nimmt und in den Tagesablauf einbindet, was nicht selbstverständlich ist und dafür sind wir Ihr sehr dankbar.

Hier merkt und erlebt man, dass die Kindertagespflege eine familiennahe/familien-ähnliche Betreuung ist und man sich wie in einer großen Familie fühlen kann.

Dies ist einer der großen Unterschiede zum Kindergarten.

Wir freuen uns dass es die Kindertagespflege und C'mone gibt. Der Einstieg in die Betreuung ist so wichtig und prägend für die Zukunft der Kleinsten.

Hier werden die ersten Bausteine, für „Fremdvertrauen“ und individuelles Entwickeln gesetzt.

[REDACTED] [REDACTED]

Familie Familie Stapper & Ritterbach

P.S. Da ein Geschwisterkind bereits im Kindergarten ist, ist ein Unterschied zwischen der Kindertagespflege und dem Kindergarten deutlich. Seitdem wir „bei“ C'mone sind freute sich der Kindergarten, wenn wir die Große, wegen Personalmangels im Kindergarten, öfters früher abholen-, oder zu Hause betreuen könnten.

In der Kindertagespflege bei C'mone war die Kleine von Anfang bis bis einschließlich heute jeden TAG, denn C'mone ist gefühlt immer da!